



El PSOE dice que es la inversión 'per cápita' más baja en 30 años

H. F.
SALAMANCA

El PSOE lamentó ayer que los Presupuestos "eliminen proyectos que el PP se comprometió a ejecutar". El secretario provincial de los socialistas, Fernando Pablos, hizo ayer referencia expresa al Museo Nacional de Arquitectura, "licitado con presupuesto en agosto de 2011" en algo más de 12,8 millones de euros de inversión y 36 meses de obras "y del que dependen decenas de puestos de trabajo, además de ser una apuesta de futuro para la capital que se está perdiendo". Junto a este proyecto, Pablos subrayó también que el Gobierno central anunció meses atrás que antes de que finalizase el año serían licitadas las

obras del acceso norte, paralizadas hace dos años tras la quiebra de la anterior adjudicataria, "pero en los Presupuestos no se recoge partida alguna para la actuación".

Asimismo, el procurador salmantino instó al Gobierno central a desbloquear los 350.000 euros pendientes de la inversión prevista en 2012 en el Centro del Láser, y que este año debería alcanzar los 1,6 millones. Asimismo, también pidió que para el 2013, para el que se ha reservado idéntica cuantía, no haya demoras a la hora de desembolsar los fondos previstos en este proyecto auspiciado por la Usal.

Por su parte, la senadora socialista Elena Diego manifestó que los PGE son "un reflejo de que el



Elena Diego, Fernando Pablos y Jesús Caldera, durante su comparecencia de ayer. J. M. GARCÍA

Gobierno no piensa en las personas que peor lo están pasando" y confirman que el objetivo del PP es "demoler el Estado del Bienestar".

"Lo que pretende el PP es que el sistema no funcione para que los ciudadanos acaben por no confiar en él", afirmó, contundente la par-

lamentaria, que lamentó que el Gobierno no plantee medios "para subir los ingresos pero sí para recortar los gastos".

Se renuncia al crecimiento

El diputado y ex ministro Jesús Caldera aseveró que los PGE "no sirven para afrontar las necesidades de España y no son creíbles", dadas las previsiones recogidas en ellos. "Estamos ante unas cuentas irrealistas que sólo buscan reducir el déficit y renuncian a ingresar más", afirmó el bejarano, que instó al Gobierno a impulsar "una estrategia de crecimiento" y a dejar de "ocultar información a la ciudadanía". Respecto al impacto en Salamanca de estas cuentas, Caldera aseguró que los 150 euros por habitante que recogen los presupuestos generales del Estado "es la inversión por habitante más baja de los últimos treinta años". ■